

México celebra 122 aniversario de relaciones diplomáticas con Cuba



Imagen de archivo/RHC

Ciudad de México, 20 may (RHC) El gobierno de México celebra este lunes el 122 aniversario de relaciones diplomáticas de ese país y Cuba con el compromiso de estrechar los históricos nexos de hermandad.

«Seguiremos cooperando y trabajando de manera conjunta, para continuar fortaleciendo nuestros lazos de amistad, en beneficio de nuestros pueblos hermanos», destacó por medio de su cancillería.

Cuba y México tienen relaciones diplomáticas ininterrumpidas desde su establecimiento en 1902.

En ese escenario son numerosos los acuerdos en diferentes ámbitos como el intercambio de Correspondencia por Radiotelegrafía; turismo; cooperación para Combatir el Tráfico Internacional de

Drogas; de Transporte Aéreo; Salud, entre otros.

Desde su imposición por Estados Unidos, México siempre ha manifestado su rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero, política unilateral de larga data que inflige graves daños a la economía y a la vida de los cubanos.

Durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, estos nexos se han profundizado con el establecimiento de nuevos convenios de cooperación mutua.

En 2021, López Obrador dijo que Cuba es un “ejemplo de resistencia” y propuso que toda la isla sea declarada patrimonio de la humanidad.

Ya he dicho y repito: podemos estar de acuerdo o no con la Revolución cubana y con su Gobierno, pero el haber resistido 62 años sin sometimiento es una indiscutible hazaña histórica, expresó entonces el gobernante mexicano.

«En consecuencia, creo que, por su lucha en defensa de la soberanía de su país, el pueblo de Cuba merece el premio de la dignidad y esa isla debe ser considerada como la nueva Numancia por su ejemplo de resistencia. Y pienso que por esa misma razón debiera ser declarada patrimonio de la humanidad», enfatizó.

En el ámbito de cooperación, hay actualmente 700 profesionales cubanos de la Salud que «están hasta en los pueblos más apartados curando a nuestra gente», aseveró el gobernante desde el sureño estado de Oaxaca en marzo pasado.

Por su parte, recientemente, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reiteró la voluntad de su país de apoyar los esfuerzos del gobierno de López Obrador por mejorar la atención de salud a la población en México. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355183-mexico-celebra-122-aniversario-de-relaciones-diplomaticas-con-cuba>



Radio Habana Cuba